

# *Más de 32 mil presos liberados en Brasil por Covid-19*

---



Brasília, 13 jun (RHC) Al menos 32 mil 500 presos fueron liberados en Brasil en los últimos tres meses para reducir la infección en ese sector por la pandemia de Covid-19 que en el país cobró hasta el momento más de 41 mil muertes.

Según datos del Consejo Nacional de Justicia (CNJ), tal cifra representa el 4,8 por ciento del total de encarcelados en el gigante suramericano, excluyendo a los que están en prisión abierta y en las comisarías de policía.

Los reclusos salieron del sistema penitenciario para permanecer bajo arresto domiciliario o vigilancia electrónica.

De acuerdo con el CNJ, alrededor del cinco por ciento de los penados en el mundo salieron de los correccionales por la calamidad sanitaria.

Las medidas se determinaron en Brasil sobre la base de la llamada Recomendación 62 de marzo, en la cual se alienta a los jueces a que revisen caso por caso el encarcelamiento de las personas en grupos de riesgo y al final de su condena.

También que no hayan cometido delitos violentos o con amenaza grave, como latrocinio, asesinato y violación.

Para obtener el beneficio, el prisionero tampoco debe pertenecer a organizaciones criminales.

El CNJ indicó asimismo que al menos 24 unidades de la federación utilizaron la recomendación de liberar a los prisioneros.

Como no todos los estados han facilitado datos sobre los detenidos redimidos, el número de beneficiados de la medida puede ser aún mayor.

Este viernes, el pleno del consejo aprobó la renovación de la Recomendación 62, con medidas para prevenir la contaminación masiva de la Covid-19 en el sistema penitenciario y socioeducativo. El plazo fue extendido por otros 90 días.

Datos de las unidades de la federación revelaron que hubo un aumento del 800 por ciento en los índices de contaminación de la Covid-19 de las prisiones desde mayo, llegando a más de dos mil 200 casos esta semana.

Brasil registró 41 mil 828 muertes, al sumar 909 en las últimas 24 horas, y superó al Reino Unido como segundo país en el mundo con mayor cifra de fallecidos por el virus SARS-CoV-2.

El Ministerio de Salud informó además que se contabilizaron 828 mil 819 positivos de la enfermedad, al agregarse 25 mil 982 nuevos casos de jueves para viernes.

---

[https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/225572-mas-de-32-mil-presos-liberados-en-brasil-por-covid-](https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/225572-mas-de-32-mil-presos-liberados-en-brasil-por-covid-19)

[19](https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/225572-mas-de-32-mil-presos-liberados-en-brasil-por-covid-19)



**Radio Habana Cuba**